

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – Pour diffusion immédiate

La MRC de Montmagny lance sa nouvelle plateforme de consultation citoyenne « Mon opinion compte »

Montmagny, le 4 septembre 2025 – La MRC de Montmagny est heureuse d’annoncer l’acquisition de la plateforme *V+ Portail Citoyen* de l’entreprise Modellium. Rebaptisée pour le territoire « Mon opinion compte », cette nouvelle plateforme de consultation en ligne permettra aux citoyennes et citoyens des 14 municipalités de la MRC de s’exprimer plus facilement sur différents enjeux de la vie municipale.

Accessible dès maintenant à l’adresse monopinion.montmagny.com, l’outil se veut un nouveau mécanisme de démocratie participative transparent, ouvert et interactif, afin de mieux prendre le pouls des besoins et préoccupations de la population.

Une plateforme évolutive et participative

Dans un premier temps, la plateforme servira principalement à réaliser des sondages en ligne. Un premier sondage sera lancé au cours des prochaines semaines. À terme, elle offrira plusieurs autres fonctionnalités, notamment :

- la possibilité de proposer des idées et de commenter celles des autres citoyen(ne)s;
- un suivi de l’évolution des grands projets régionaux;
- des consultations participatives sur des sujets variés.

Des objectifs clairs

Avec cette démarche, la MRC de Montmagny vise à :

- Diffuser de l’information sur les projets régionaux et municipaux;
- Recueillir commentaires, opinions et rétroactions des citoyen(ne)s;
- Encourager les échanges interactifs et la co-création d’idées pour enrichir les projets locaux;
- Renforcer la transparence et la proximité entre la MRC, ses municipalités et la population.

Un appel à la participation

La réussite de cette démarche repose sur la participation citoyenne. Tous les résidents des 14 municipalités sont donc invités à se créer un compte dès maintenant sur la plateforme

monopinion.montmagny.com pour pouvoir répondre aux sondages, partager leurs idées et jouer un rôle actif dans le développement de leur milieu de vie.

La MRC de Montmagny tient également à rassurer la population à l'effet que toutes les données recueillies par l'entremise de la plateforme demeurent strictement confidentielles et utilisées uniquement à des fins de consultation publique.

« Avec *Mon opinion compte* », nous offrons à nos citoyennes et citoyens un espace numérique simple et accessible pour exprimer leurs idées et contribuer activement à l'avenir de notre région », souligne Nancy Labrecque, directrice générale de la MRC de Montmagny.

- 30 -

Source : Isabelle Normand | Conseillère en communication | communication@montmagny.com
418 248-5985, poste 321.

Information : Nancy Labrecque | Directrice générale | MRC de Montmagny |
nlabrecque@montmagny.com | 418 248-5985, poste 323.